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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和７年第１回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町道維持保全整備

の進め方は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国土交通省によれば、日本全体の道路構成として延長距離

比率は、令和３年３月３１日時点で 

幹線道路として 国道 約５．３％ 県道 約１０．６％ 

生活道路として 市町村道 約８４．１％ 

となっており、市町村道の管理が、圧倒的に多い。 

道路の老朽化について地方自治体では、 

「橋梁では老朽化の進行により、通行止めや車両重量等の通

行規制を実施している橋梁数が最近急増している。また、管理

する道路施設が多いわりに、土木技術者が不足しているなど、

抱えている課題も多い。特に小さい町村ではその傾向が強く、

財政不足・職員不足・技術力不足等が課題である。」と公表し

ている。 

 

① 本町の道路構成は。 

② 町道の具体的管理方法は。 

③ 町道として認定されているが、道路として機能して 

いない場合の処置は。 

④ 狭あい道路の解消に向け、出来る対策は。 

⑤ 公共施設の老朽化対策の中で重大な道路管理の今後の課

題は。 

 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  (具体的にご記入願います）  

２ 

 

本町の小中学校の 

ＰＴＡ活動の現状

は 

 

子どもを取り巻く環境が大きく変化し、学校の抱える課題は

複雑化・多様化する一方で、保護者においても働き方や価値観

も変わり、家族形態も多様化してきている。 

こうした背景を踏まえ、子どもたちの健全育成を目的とした

活動や、そのための会員相互の学び、学校支援活動や地域の諸

活動など、ＰＴＡの活動は、これまで以上に重要な役割を担わ

ざるを得ない状況になってきている。 

 

① 本町の小中学校のＰＴＡ活動の現状は。 

② 小学校においては、子ども会・青少年を育てる会・青少年

健全育成地区推進員連絡協議会・家庭教育推進協議会・コ

ミュニティ協議会など様々な団体が存在するが、ＰＴＡ活

動の目的との関連性は。 

③ 本来の「子どもたちの健全育成」のための、全ての団体と

の連携について、昨年より草木小学校に導入されたコミュ

ニティスクールの効果と今後については。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


